

# Verlagerter Behandlungsschwerpunkt der Naturheilpraxis Caton in Oelde

In diesem Jahr kann Irene M. Caton ihr 5-jähriges Praxisbestehen verzeichnen. Aus diesem Grunde möchte sie sich ganz herzlich bei allen bedanken, die sie bis hierher unterstützt, begleitet und ihr Vertrauen geschenkt haben! Nachdem sie bereits im letzten Jahr ihre zusätzliche Fachqualifikation und Prüfung zur Kinderheilpraktikerin erfolgreich abgeschlossen hat, wird sie ab dem 1. Juli 2012 ihre therapeutische Arbeit auf Kinderbehandlungen, Schwerpunkt: Geburtstraumata und motorische Entwicklungs Besonderheiten, verlegen. Selbstverständlich sind ihr auch alle „Großen“, die bereits bei ihr in Behandlung waren, weiterhin ganz herzlich willkommen!

Bereits seit 2000 arbeitet sie überwiegend, zunächst noch als Physiotherapeutin, mit osteopathischen

Techniken. Dabei hat sie besonders der Bereich der craniosacralen Therapie sowie der visceralen (organbezogenen) Therapie fasziniert. Aus der craniosacralen Therapie, die auf den Erkenntnissen und Erfahrungen des bedeutenden Osteopathen William Sutherland (1873-1954) beruht, hat sich seit den 90er Jahren die Craniosacrale Biodynamic entwickelt.

Anfang nächsten Jahres wird sie nun, nach mehrjähriger Ausbildung, ihren Abschluss als Biodynamic Craniosacral Therapist, gemäß der Ausbildungsrichtlinien der „International Affiliation of Biodynamic Trainings“ absolvieren. Sie freut sich auf diese neue Herausforderung und lädt Sie herzlich ein, weiterführende Informationen bei Bedarf telefonisch unter Tel. 02522-830174 einzuholen.

**Das Logo ist nicht zu gebrauchen!**